

Rocío Selene Aceves Ramírez
Directora de Transparencia y Buenas Prácticas
Presente

Por este medio remito un cordial saludo y al mismo tiempo comunicarle que, en el mes de julio del año 2023 no se llevó a cabo sesión del Consejo Ciudadano de Control del Municipio de Zapopan, Jalisco, por lo que no se cuenta con información respecto de la convocatoria para sesionar, registro de votación, acta y estadística de asistencia del mencionado mes.

Sin otro en particular, quedo a sus órdenes para cualquier duda o comentario que se sirva tener al respecto.

Atentamente
“Zapopan, Tierra de Amistad, Trabajo y Respeto”
“2023, Año del Bicentenario del Nacimiento del Estado Libre
y Soberano de Jalisco”



David Rodríguez Pérez
Contralor Ciudadano